

Preuve et attestation de développement professionnel

Balado pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La baladodiffusion est un phénomène grandissant, notamment en éducation ! Que ce soit pour créer de nouvelles situations authentiques d'apprentissage ou pour appuyer une activité existante, le balado se révèle un outil polyvalent et multidimensionnel. Le répertoire immense et la panoplie de sujets possibles en balado font de ce médium une ressource riche à intégrer dans un contexte scolaire. Cette formation est donc une occasion d'explorer le potentiel pédagogique du balado, et, par le fait même, les opportunités d'enrichir sa pratique dans une perspective de développement professionnel.

:

Badge attribué à : Josianne.marion

<https://www.cadre21.org/membres/josianne-marion-amanseau-qc-ca>

Date d'obtention : 2025-05-20 18:39:20

Balado pédagogique 1 - Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le balado dans un contexte pédagogique ?

Je trouve cela très intéressant autant pour l'enseignant que pour l'élève. C'est facilement accessible et ça offre une multitude de possibilités d'exploitation. De plus, un balado peut être écouté de partout, au moment choisi et c'est vraiment un super concurrent aux écrans qui nous envahissent de plus en plus.

2. Comment pourriez-vous l'insérer dans votre enseignement ?

Enregistrement d'un cercle de lecture pour travailler la prosodie, entrevue avec l'auteur d'un de leurs romans obligatoires, vox-pop en lien avec l'argumentation, critique et analyse d'autres balados (par exemple Les jeunes sages) et création de leur propre balado en argumentatif ou explicatif selon le degré...

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos apprenants d'une intégration du balado dans votre pratique ?

La nouveauté est toujours motivante et stimulante dans une salle de classe! Cela ferait travailler leur imagination puisqu'ils devraient créer leur propre support visuel, car un balado est basé sur l'écoute et c'est un sens qui est beaucoup moins utilisé à l'école (que la vue). Cela leur servirait partout et ça aiderait leur concentration. De plus, ils deviendraient des experts de la prosodie et seraient excellents pour évaluer leurs pairs en situation de communication, par exemple. Leurs critiques seraient plus constructives pour les autres.